
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2024

Ementa: Requer informações sobre medidas a serem tomadas pela prefeitura quanto ao asfalto
do Aldeias da Serra que apresenta sinais de problemas, haja vista garantia de 5 anos prevista no

Código Civil.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal                                                                                                                                                                                                                                                                       

Considerando o asfalto do Bairro Aldeias da Serra, realizado pela gestão anterior
e que já apresenta alterações consideráveis em alguns pontos.

Considerando  o  Artigo  618  do  Código  Civil,  obriga  o  construtor  a  solidez  e
segurança nas obras efetuadas pelo prazo de 5 anos, é que:

                                                                                                 
O Vereador  que a este  subscreve,  em conformidade com o texto regimental

desta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves
Lacerda, solicitando-lhe que informe esse vereador:

                                                                                                                            

1) A prefeitura de Caçapava já fez algum procedimento de notificação para a
empresa responsável pela Obra do Aldeias da Serra, haja vista que, há sinais de problemas no
asfaltamento executado há menos de 5 anos, portanto dentro do prazo de garantia?

2) Caso negativo, por que ainda não o fez. Caso positivo, solicito cópia da referida
ação ou notificação, bem como informações sobre o andamento desse processo.
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3)  A  secretaria  fez  mapeamento  do  bairro  registrando  os  pontos  a  serem
melhorados? Caso positivo, solicito relação de ruas mapeadas, caso negativo, o que impediu a
prefeitura de realizar?

                               
 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 23 de abril de 2024

                                                                                                                                                 

                                                                                                                                                                                                                                                             
 

VITOR TADEU CAMILO DE CARVALHO (DR. VITOR TADEU)
Vereador – MDB
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